

YAMABIKO

やまびこだより第104号

2024.12.23発行 社会福祉法人杏和会 やまびこ学園

http://yamabiko-g.or.jp/

師走の候、今年も数日を残すのみとなりましたが、皆様いかがお過ごしてしょうか。街中は年の瀬も手伝って多くの人で賑わっており、かつてのコロナ過の頃を感じさせない程です。しかしインフルエンザは流行傾向にあり注意が必要です。やまびこ学園でもワクチン接種や標準予防策によって感染防磁に努めてながら、日々の活動やレクリエーションを行っていますので、その様子をご紹介致します。



インフルエンザ等の感染症が流行傾向です。 市の感染症発生動向調査を受けて、面会や外出 を制限しています。保護者や後見人の皆様にご 迷惑をお掛けすることがございますが、ご理解 のほどよろしくお願いいたします。

よろしくお願いします



















ミキサー食







上段の写真が11月の行事食で・きのこご飯・豚汁・ささみのカリカリ揚げ・モンブラン・リンゴジュース、下段の写真が12月のもので、エビピラフ・ミートローフ・オニオングラタン風スープ・チョコレートケーキ・カフェオレとなっています。どちらも色どり良く、美味しそうに召し上がっていました♪

皆さんにとっての2024年は…



2024年を振り返って、皆さんにとってどんな一年でしたが?医療・福祉の分野においての大きなニュースは報酬改定があり、プラス改定ではありますがその上げ幅は高いものではなく、厳しい状況です。そうした中でも、私たちの仕事はより良い障害福祉サービスの提供を続けていくことです。これからも一歩一歩確実に進んでいきたいと考えておりますので、よろしくお願いいたします。文末ではございますが、皆様良い年をお迎えください!